

## Morena Banderilla con Gonzalo Vicencio Flores.

**Por: Unidad Morena Banderilla. 31/01/2021**

El día Sábado 30 de enero de 2021, integrantes de la estructura partidista de Morena Banderilla hicimos entrega de los Comités Seccionales en las oficinas del Comité Ejecutivo Estatal, en la ciudad de Xalapa-Enríquez, Ver. Como protagonistas del cambio verdadero, lamentamos los problemas que se han generado dentro de nuestro partido por intereses personales de algunos actores políticos.

Consideramos que hoy más que nunca nos debe distinguir la unidad, la disciplina y la lealtad partidista. Por lo mismo, reconocemos que el único dirigente del Comité Estatal de morena en Veracruz es el Lic. Gonzalo Vicencio Flores, porque así lo reconoció el INE, que es la autoridad para los procesos electorales. Nos sumamos al esfuerzo que está realizando nuestro dirigente estatal al frente del partido. Asimismo, exigimos a nuestro dirigente nacional, Lic. Mario Delgado Carrillo, respete la representación y las decisiones de la militancia de Morena Banderilla.

¡Con el pueblo todo, sin el pueblo nada!

¡Unidad y Democracia! ¡No imposición!

**ATENTAMENTE:**

Unidad Morena Banderilla.

Coordinadores:

Profr. Juan Carlos Velasco Falfán y

Profr. Roberto Hernández González.

Fotografía: Unidad Morena Banderilla

**Fecha de creación**

2021/01/31